

## Crazy Maiden

Letzte Aktualisierung Sonntag, 18. August 2019

Nach Auflösung der Nürtinger Rockband Contrast, im Sommer 2003, beschlossen die drei verbliebenen Mitglieder: Markus Broszat, Ralf Pikal und Ulrich Schneider, gemeinsam weiter zu rocken und gründeten Ende 2003 in Esslingen am Neckar (Baden-Württemberg) die Hard'n'Heavy-Coverband CRAZY MAIDEN.

Nach etlichen Bassisten- und Sänger-Auditions vervollständigten dann Hans-Ulrich Erlenmaier und Iris Seitz - diese zuletzt im Mai 2006 - das Schwaben- Rockquintett.

Das Repertoire von Crazy Maiden besteht aus Hard`n`Heavy-Hits der 80er & 90er Jahre und reicht von den METAL GODS: JUDAS PRIEST bis zu den "eisernen Jungfrauen" von IRON MAIDEN!  
Natürlich dürfen auch Bands wie BLACK SABBATH, HELLOWEEN, KISS, WHITESNAKE, OZZY, PRETTY MAIDS, SAXON, GOTTHARD, ... im Programm nicht fehlen.

Die Musik von CRAZY MAIDEN besticht nicht nur durch die Interpretation dieser Klassiker sondern auch durch die energiegeladenen Sounds, sowie nicht zuletzt die Spielfreude, die die Fünf dabei an den Tag legen!